

Exitosa actividad de las Damas Europeas

TEMUCO. Agrupación Colectividades realizó recientemente su tradicional evento "Té de la amistad con degustación". Fondos van en ayuda del Hogar de Ancianos Nuestra Señora del Carmen.



El Austral
 cronica@australtemuco.cl

La Agrupación de Damas de Colectividades Europeas de Temuco realizó recientemente su tradicional actividad "Té de la amistad con degustación", que como es habitual incluyó la preparación de especialidades de la repostería europea.

La exitosa iniciativa busca conocer más de la tierra de sus antepasados y ayudar de manera directa al Hogar de Ancianos Nuestra Señora del Carmen.

La cita se efectuó en el Salón Auditorium del Colegio Médico de Temuco.

ORÍGENES

El 22 de junio de 2004 se reúne un grupo homogéneo de damas que no se conocían y no tenían mayor relación social entre ellas, en una casa de la Calle Holandesa, que en ese entonces ofreció la familia Scherpenice, todo impulsado por un grupo recién conformado de descendientes holandesas liderado por Liliانا Vliegenthart y Astrid Bruggink.

En esa misma tarde, este grupo, que reunió las colectividades de Alemania, España, Holanda, Francia, Italia y Suiza, conformó una directiva y planificó un té que reuniera a las socias de cada

agrupación para conocerse y fijar sus objetivos. La primera directiva estuvo conformada por la presidenta, María Teresa Olgier (Damas Francesas); la vicepresidenta, Astrid Bruggink (Damas Holandesas); la secretaria, Ana María Bruggink (Damas Holandesas) y la tesorera, Patricia Figueroa de Olivieri (Damas Italianas); además de las colaboradoras Heidi Grüberler (Damas Suizas), Northild Kramer (Damas Alemanas), Gianna Ferretti (Damas Italianas) y Gladys de González (Damas Españolas).

Ya han transcurrido 20 años desde aquel 10 de agosto de 2004 en que se reunieron en su primera once de las tradiciones y amistad, en el histórico y tradicional Hotel Continental.

La colectividad no tiene fines de lucro. Es una fundación que recibe ayudas estatales o particulares, sólo se financia con este té anual, más el aporte de sus socias.

Con lo recaudado en este evento se pagan los gastos y el remanente va en ayuda a instituciones como el Hospital Regional, el Hospital de Loncoche, el Hogar de Ancianos, familias de escasos recursos, niños en situación de calle y personas que necesitan una mano amiga. La actual presidenta de la entidad es Heidi Grüberler.

